

お元気ですか

南 恵子

です

発行責任者 **日本共産党品川区議会議員 南 恵子** 八潮5-12-65-503

メールアドレス minami@jcp-shinagawa.com

ニュースを読んでご意見をお寄せ下さい。

区議会議員

南 恵子

TEL 3790-1523



中小企業懇談会で活発な議論

5月26日に開かれた『下請・中小企業懇談会』に製造業関係者が多数参加され、活発な意見や要望などが出されましたので紹介します。

まず、志位委員長が「町工場の灯を消すな」というテーマで国会質問と答弁、共産党の論戦などを報告し、その後、参加者の発言がありました。

大田工業連合会の会長は、「緊急支援も大事だが新しい産業の開拓も必要だ。『待ち工場』にならないように。」。大田区産業振興協会専務理事は、「売上げ50〜60%ダウンが当たり前になっている。これでは人材育成できない。」。不況打開大田実行委員会幹事は、「国や自治体は時間単価の実態調査をして望ま

しい単価を公表してほしい」

金属部品加工業の経営者は

「仕事激減で仲間が家賃を払えず、自宅の駐車場に車を排ガスを引き込んで自殺した」という訴えは深刻な事態を物語ります。

大企業だけを応援ではなく、中小企業の技術は宝ですから「中小企業憲章」や「振興条例」を自治体に制定して、予算も施策もしっかり位置づけるよう頑張ります。

第2回定例区議会で条例提案

3回目になる『後期高齢者医療入院時負担金軽減』の条例ですが、提案に当たって事前に区長と懇談することになっています。6月8日に行いましたが、副区長と企画部長も同席しました。

75歳以上の高齢者が入院した場合にかかる医療費、日用品費、診断書費用などが対象です。実現させるよう頑張ります。



特養老人ホーム もっとつくるの ねがい広がる

第2回定例区議会で頑張ります

多くの区民から「特養ホームに入れない」との声が届きますが、特養ホームの建設を求める署名運動が広がっています。南も要請を受けました。

「これはいい署名だね」
との反応が

「川川の医療と福祉をよくする会」が集めている署名『中小企業センター隣のJ+社宅跡地等に特別養護老人ホームの建設を求める請願』に多くの支持が広がっています。訪問をした方から話を伺いましたが、「これはいい署名だね」といってすぐに名前を書いてくれたとか、「僕も特養で働いています」という青年が、快く署名してくれたという場面もあったようで、本当に区民にとって切実な願いであることをうかがわせる反応に取り組んでよかったと話していました。また、6月の区議会に出すので実現できるよう請願を議論するときに頑張ってほしいともいわれました。

特養ホームはまだまだ不足、一刻も早く建設を

八潮南中学校跡地にできる特養ホームは81名定員です。年2回の入所申請には、毎回500人が申し込みます。入れるのは60人程度なので圧倒的に足りないのが現実です。ところが、区は建設に消極的です。施設の運営を効率的にするには80人規模がいいが、そんな大きな土地はなかなか見つからない——の一边倒で、土地購入や建設計画を持つととれません。

区の消極的な姿勢に日本共産党の願いつつぶしておきながら「うちがつくった」と宣伝する政党が

産党以外の政党は同調し、区議会に出される請願をことごとくつぶしてきました。

今年3月2日の厚生委員会は「特別養護老人ホームと老人保健施設の増設を求める請願(請願第3号)」の審査で、各政党の態度はどんなだったか。自民党は、「この請願に關しては不採択」、公明党は、「私も今までにも委員会で訴え続けてきた。課題として区長も取り上げている。努力を進めているので採択する必要はない」、民主党も同様の発言で不採択を主張し、賛成少数で否決になりました。

八潮地域で「うちが取り上げたからできた」といっている政党があるというのですが、区民の前でそういうなら賛成すべきです。

生活・雇用・子育て・教育など何でもお気軽にご相談ください

連絡先

南恵子区議会議員

電話(3790)1523